## Mark Poppenborg

Von Gütersloh an die englische Südküste, von der bürgerlichen Enge in die unternehmerische Freiheit.

Mark Poppenborg lebt und arbeitet unverschämt ungezwungen. Wenn er damit irritiert, macht ihm das nichts. Weil er Konventionen lieber mit Sinn und Verstand hinterfragt, als sie hinzunehmen.

Der Unternehmer ist Gründer von intrinsify – was als Bewegung gestartet ist, ist heute eine Unternehmensgruppe, bestehend aus einer Organisationsberatung, einer Akademie und einem Thinktank, die für Freiheit und sinnvolle Arbeit, statt sinnfreier Beschäftigung steht.

## Mehr von Mark

Wenn du mehr dazu wissen willst, wie du anders führen kannst, wie du deine Organisation entwickeln und für mehr echte Arbeit statt sinnloser Beschäftigung sorgst, dann abonniere unseren intrinsify Newsletter unter intrinsify.de/news.

Mark kannst du auf den sozialen Netzwerken und auf YouTube folgen oder seine Website besuchen, auf der er dir zeigt, wie du Konventionen kritisch hinterfragen kannst, um ungezwungener und freier zu leben.

Ganz besonders empfehlen wir dir unsere intrinsify-Ausbildung "Future Leadership" – Ierne Führungsprobleme zu lösen, die andere noch nicht mal verstehen.